

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Hasil pengkajian pada By Ny.I usia 3 hari ibu mengatakan di area sekitar wajah bayinya berwarna kuning sejak tanggal 15 maret 2023, dan ASI Ibu belum keluar lancar. Hasil pemeriksaan pada By Ny. I diperoleh keadaan umum baik, TTV dalam batas normal, dan kulit area sekitar muka berwarna kekuningan. Melakukan identifikasi diagnose didapatkan hasil By Ny. I usia 3 hari dengan ikterus fisiologis.

Merencanakan asuhan pada By Ny I dengan mengajarkan ibu teknik menyusui, memberikan ASI secara on demand, anjurkan ibu untuk menjemur bayinya dibawah sinar matahari pada pagi hari.

Penatalaksanaan asuhan kebidanan pada By Ny. I dilakukan 3 kali kunjungan yaitu dengan menjelaskan kondisi bayinya, dimulai dari melakukan pemeriksaan fisik, menganjurkan ASI on demand, anjurkan ibu untuk menjemur bayinya dibawah sinar matahari pada pagi hari, anjurkan ibu untuk mencuci tangan sebelum dan sesudah menyentuh bayi, anjurkan ibu melakukan perawatan tali pusat rutin, anjurkan ibu mengkonsumsi buah dan sayur-sayuran, beritahu ibu cara mengatasi gumoh, anjurkan ibu untuk tetap menjaga kehangatan bayinya, dan ajarkan ibu teknik menyusui.

Evaluasi asuhan kebidanan setelah dilakukan 3 kali kunjungan, pada By Ny. I hasil pemeriksaan kulit bayi sudah tidak berwarna lagi pada hari ke-10 karna kepatuhan ibu yang rutin menjemur bayinya di pagi hari, dan selalu memberikan ASI secara on demand atau sesering mungkin.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka penulis dapat memberikan masukan antara lain:

a. Bagi Prodi Kebidanan Metro

Secara praktis laporan tugas akhir ini berguna bagi mahasiswa sebagai bahan bacaan dalam menambah pengetahuan tentang asuhan kebidanan, dapat mengaplikasikan materi yang telah diberikan serta mampu memberikan asuhan yang bermutu dan berkualitas pada masyarakat.

b. Bagi TPMB Rosmianah,STr.,Keb

Secara praktis laporan tugas akhir ini diharapkan dapat digunakan sebagai acuan untuk pengambilan keputusan dalam memberikan pelayanan lebih baik, sehingga komplikasi pada bayi baru lahir dapat terhindar khususnya bayi baru lahir dengan ikterus dengan tindakan yang sesuai dengan standar operasional prosedur yaitu dengan pemberian ASI sesering mungkin dan berjemur dipagi hari.

c. Bagi Keluarga

Secara praktis asuhan yang diberikan dapat mendorong ibu dan keluarga untuk terus menjaga bayinya, rajin untuk memberikan ASI sesering mungkin dan berjemur setiap pagi hari.